



EVEIL A LA FOI

« Eveiller un enfant à la Foi, c'est l'accompagner dans sa découverte de Dieu, l'initier à la vie chrétienne par la prière, les fêtes et les rites. C'est l'aider à prendre conscience du trésor d'amour que Dieu a déposé dans son cœur et l'inviter à le rencontrer.

Eveil à la Foi et éveil à la vie sont en réalité indissociables »
(Dans le lexique du site internet de l'épiscopat de France)

L'éveil à la foi s'adresse aux enfants de 4 à 6 ans, baptisés ou non. Les rencontres sont des moments de convivialité, de joie et se déroulent entre jeux, dessins, chants et prières.

Animées par des mamans, elles ont lieu au centre paroissial
St Georges, rue du grenier le vendredi de 16 h 30 à 17 h 15

Première rencontre : Vendredi 02 octobre 2015



Contact : Mme Monique BAUER, coopératrice pastorale
Presbytère St Georges 03 88 93 90 03

Depuis mon baptême,
Tu as mis dans mon cœur Seigneur,
La petite graine de la foi.
Fais-la pousser,
Fais-la grandir jusqu'au ciel !

